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Etre Poussé à bout no.14 
Ce serait si humble que vous pourriez le manquer 

Le 13 avril 2016 
Brian Kocourek, pasteur 

 
DEUTERONOME 8:2 Souviens-toi de tout le chemin que l`Éternel, ton Dieu, t`a 
fait faire pendant ces quarante années dans le désert, afin de l`humilier et de 
t`éprouver, pour savoir quelles étaient les dispositions de ton cœur et si tu 
garderais ou non ses commandements. 
 
PSAUMES 9 :12 Car il venge le sang et se souvient des malheureux, Il 

n`oublie pas leurs cris. 

 
Prière …   

 
Ce soir, nous reprendrons le paragraphe 32 du sermon de Frère Branham. 

Etre poussé à bout  
 
§32. Eh bien, Dieu le Créateur peut créer des poumons neufs. Je–je crois 

réellement que nous sommes au–au bord de l’une des plus grandes 
choses qui aient jamais frappé la terre depuis l’époque… Voyez ? Mais 
maintenant, nous sommes simplement reconnus comme… Ce sera humble. 
Vous voyez ? Vous voyez, ce que l’homme appelle grand, Dieu l’appelle 
abomination. Mais ce que l’homme appelle folie, Dieu l’appelle grand. Vous 
voyez ? Mais maintenant, observez cela, voyez, ce sera si humble que vous 
ne manquerez jamais–que vous le manquerez si vous n’avez pas reçu le 

Signe là pour examiner cela. Vous voyez ? Vous voyez ? 
Remarquez ! Branham a dit que c’est si humble que « le manquerez si vous 

n’avez pas reçu le Signe là pour examiner cela." 

  
Maintenant, nous savons que le Signe c’est le Saint-Esprit, et nous savons 

selon 1 Corinthiens 2 qu’à moins d’avoir le Saint-Esprit qui est l’Esprit de 
Dieu, vous ne pouvez pas comprendre les choses de Dieu. 

  
1 CORINTHIENS 2:9 Mais comme il est écrit, l’œil n’a pas vu, ni entendu 
l’oreille, ce n’est ni monté dans le cœur de l’homme, les choses que Dieu a 

préparées pour ceux qui l’aiment. 10 Mais Dieu nous les a révélés par 
son Esprit : car l’Esprit (l’Esprit de Dieu) sonde toutes choses, oui, les 

choses profondes de Dieu. 11 Car ce que l’homme connaît les choses d’un 
homme, sauf l’esprit de l’homme qui est en lui ? de même les choses de Dieu 

ne connaissent personne, mais l’Esprit de Dieu le sait. 12 Maintenant, 
nous avons reçu, non pas l’esprit du monde, mais l’esprit qui est de Dieu ; 

afin que nous puissions connaître les choses qui nous sont données 
gratuitement par Dieu. 13 Quelles choses aussi nous parlons, non pas dans 

les paroles que la sagesse de l’homme enseigne, mais que le Saint-Esprit 
enseigne ; comparer les choses spirituelles avec les choses 

spirituelles. 14 Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit 
de Dieu: car elles sont une folie pour lui: il ne peut pas non plus les 

connaître, parce qu’elles sont spirituellement discernées. 
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Vous voyez, si vous n’avez pas l’Esprit de Dieu, comment pensez-vous 

comprendre les choses de Dieu ? Il n’y a aucun moyen que vous puissiez, et 
Dieu dit ici même dans Sa Parole qu’il n’y a aucun moyen que vous compreniez 
jamais les choses de Dieu sans avoir Son Esprit pour le faire en vous. 15 Mais 
celui qui est spirituel (rempli de l’Esprit) juge toutes choses, mais lui-même n’est 
jugé d’aucun homme. 16 Car qui a connu l’esprit du Seigneur, afin qu’il puisse 
l’instruire ? Mais nous avons l’esprit de Christ. 

 
ÉSAÏE 55:8 Car mes pensées ne sont pas vos pensées, pas plus que vos 
voies ne sont mes voies, dit l’Éternel. 9 Car de même que les cieux sont plus 
hauts que la terre, mes voies sont plus élevées que vos voies, et mes pensées 
que vos pensées. 10 Car comme la pluie descend, et la neige du ciel, et ne 

revient pas, mais arrose la terre, et la fait sortir et bourgeonner, afin qu’elle 
donne de la semence au semeur, et du pain au mangeur: 11 Ainsi sera ma 

parole qui sortira de ma bouche: elle ne me reviendra pas vide, mais il 
accomplira ce qui me plaît, et il prospérera dans la chose où je l’ai envoyé. 
 
LES EAUX DE SEPARATION      CHICAGO IL USA    Ven 21.01.55 
27. […] C’est une affaire individuelle, pas une affaire de groupes de gens, 

mais c’est pour vous en tant qu’un individu, pour que vous-même, en tant qu’un 
être humain à part entière, vous puissiez (remarquez), vous puissiez renoncer 
à vos propres pensées. Tant que vous avez vos propres pensées, vos 

propres voies... Vos voies sont contraires aux voies de Dieu. Vous ne 
pouvez pas être en ordre tout en gardant vos propres pensées, car il vous 

faut mourir à vos propres pensées. Savez-vous cela? Vos pensées, tant que vous 
les considérez, vous considérez cela du point de vue naturel; vous dites : «Oh! 
eh bien, cela ne peut pas arriver. Ce n’est pas raisonnable. Ce n’est même pas 
sensé de penser à pareille chose.» Tant que vous faites cela, vous 
demeurerez donc dans la même condition où vous êtes. [Espace vide sur 

la bande–N.D.E.] Atteignez le point où vous ne pouvez plus penser à vos voies, 
mais entrez en Christ et ayez Ses pensées. Prenez Ses Paroles. Alors, les 

choses commenceront à apparaître différemment. En effet, vous êtes mort et 
votre vie est cachée en Dieu par Christ et scellée par le Saint-Esprit. Romains 

8.1 : «Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 
Jésus-Christ, qui marchent non pas selon la chair (selon ce que la chair dit), 

mais qui marchent selon l’Esprit.» [Espace vide sur la bande–N.D.E.] 
 
C’est pourquoi, Frère Branham nous prévient que ce qui vient sera si 

humble et si simple que beaucoup le manqueront, parce qu’ils n’ont pas 

le Signe, et n’ont donc pas la Pensée de Christ. Mais Dieu fera grâce à ceux 

qui sont humbles et leur ouvrira la voie. 
  
JACQUES 4:6 Mais il donne plus de grâce. C’est pourquoi, dit-il, Dieu résiste 
aux orgueilleux, mais fais grâce aux humbles. 
  
PSAUMES 10:17 Tu entends les voeux de ceux qui souffrent, ô Éternel! Tu 
affermis leur coeur; tu prêtes l’oreille. 
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ETRE POUSSE A BOUT Dim 01.09.63S §32. Eh bien, Dieu le Créateur peut 
créer des poumons neufs. Je–je crois réellement que nous sommes au–au bord 
de l’une des plus grandes choses qui aient jamais frappé la terre depuis 
l’époque… Voyez ? Mais maintenant, nous sommes simplement reconnus 
comme… Ce sera humble. Vous voyez ? Vous voyez, ce que l’homme appelle 
grand, Dieu l’appelle abomination. Mais ce que l’homme appelle folie, Dieu 
l’appelle grand. Vous voyez ? Mais maintenant, observez cela, voyez, ce sera 

si humble que vous ne manquerez jamais–que vous le manquerez si vous 
n’avez pas reçu le Signe là pour examiner cela. Vous voyez ? Vous voyez 

? 
MATTHIEU 11:25 À ce moment-là, Jésus répondit et dit: Je te remercie, ô Père, 
Seigneur du ciel et de la terre, parce que tu as caché ces choses aux sages 
et aux intelligents (Tu as caché ces choses à ceux dont la compréhension 

est basée sur une conception intellectuelle) et les as révélées aux enfants. 
  

En fait, Frère Branham a dit ceci dans son sermon, LE RIDEAU DU TEMPS     
PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.55 §28. N’essayez pas de vous en aller et 
d’acquérir toutes ces grandes instructions et éruditions pour connaître Dieu. 
Vous ne connaîtrez pas Dieu par l’érudition ; on connaît Dieu par la foi. Vous 
croyez en Lui, et Dieu se révèle à vous. J’aime cela, pas vous ? Il a rendu cela 
si simple, si humble.  Maintenant, c’est si modeste, et c’est si simple que 
les sages ne peuvent pas comprendre cela. Cela a été tellement simplifié 
que les sages ne comprennent pas cela. Ils essaient de rendre cela 

compliqué pour l’église.  Ils essaient de faire de cela tout un tas de choses 
que vous devez faire pour vous sanctifier, arrêter de faire ceci, de faire cela, et 
tout, ceci, cela, et… Eh bien, ce n’est pas ça du tout ; croyez tout simplement 
cela, et acceptez cela, et cela règle la question. Dieu entrera dans votre coeur, 
et Il prendra soin du reste. Si jamais Il peut gagner le–le… dans votre 

coeur, gagner une place dans votre coeur, alors le reste ira de soi. J’aime 
cela. 
 
PSAUMES 69:32 Les humbles verront cela et seront heureux : et votre cœur 

vivra qui cherche Dieu. 
  
PSAUMES 34:2 Mon âme la fera se vanter dans l’Éternel : les humbles 

l’entendront et seront heureux. 
 

LA REINE DE SEBA     CHICAGO IL USA    Mar 07.01.58 
33. Jésus était vraiment un Etre humain, Il était vraiment un Homme, juste 
le Fils d’un charpentier, n’ayant point l’instruction de ce monde, à ce que nous 
sachions ; c’était un homme pauvre. Où avait-Il reçu cette connaissance ? 
Certainement qu’Il utilisait des termes comme « his, hain’t, et tote, fetch et carry 
» [langage de la rue–N.D.T.], comme nous aujourd’hui, une–une grammaire qui 
n’était pas raffinée. Les gens ont dit : « De quelle école sort-il ? Où a-t-Il étudié 
? N’est-ce pas le fils du charpentier ? »  
Eh bien, Il était vraiment un homme au point que… si réel et si humble que 
cela est passé par-dessus la tête des gens. Ils n’ont pas compris cela. 

S’il s’agissait de Caïphe, le souverain sacrificateur, ou d’un grand érudit raffiné, 
oh ! ils auraient dit : « Oui, Votre Honneur, Honorable et Révérend Père. Oui, 
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nous–nous croyons cela. » Mais Dieu rend la chose si humble qu’elle passe 
par-dessus la tête des gens. C’est vrai. C’est ainsi qu’Il a toujours agi. 

 
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES.SCEAUX_ 63-0324M_JEFF.IN  SS  

DIMANCHE_ 255  […] Maintenant, regardez Jean, le prophète; il a dit : “Allez 
Lui demander. Est-Il vraiment Celui-là?” Tellement humble que le prophète 

a passé à côté. Il a dit : “Est-Il Celui-là, ou devons-nous en attendre un autre?” 
256 Or Il ne lui a pas du tout donné un traité, à ces disciples, dans–dans 
Matthieu 11. Ils sont venus Lui demander, quand les disciples de Jean... Jean 
était en prison. Donc, il avait eu tellement d’embêtements qu’il... Je crois que 
c’est Pember qui a dit : “Son oeil d’aigle s’était voilé là-bas”, vous voyez. Il 

pouvait... Voilà qu’il–il était revenu sur terre; il avait été là-haut dans les 
hauteurs. Mais quand il a terminé sa prophétie, il est retombé sur terre, voyez ? 

 
Regardez comment Dieu utilise l'homme. Dieu ne fait pas les choses parce 
que l'homme le Lui demande. Dieu fait ce qu'Il veut faire, pas ce que vous 

voulez qu'Il fasse. Dieu a utilisé Jean-Baptiste pour apporter un message 
d'introduction à Son Fils. C'est tout, et lorsque son introduction au messie a 

été terminée, Jean est redescendu sur terre, pour ainsi dire, afin d'éviter 
qu'un homme ne se gonfle d'orgueil et commence à penser "regardez ce que 
j'ai fait", et ne s'attribue le mérite de ce que Dieu a fait. 

  
La voie humaine consiste à travailler, travailler et travailler jusqu'à ce que l'on 
puisse se reposer sur ce que l'on a accompli. Mais la voie de Dieu consiste à 

faire ce qu'Il veut faire, ni plus ni moins. Lorsqu'Il aura terminé, Il vous 
rappellera à la maison. Cela permet à l'homme de rester humble. 

 
LE TROISIÈME SCEAU_ 63-0320_JEFF.IN  _ 59  La Bible disait que “ce jour-
là, ce sera tellement glorieux, que tous les lieux élevés seront abaissés, et que 
tous les lieux bas seront élevés”. Oui monsieur. “Et tous les lieux raboteux 
seront aplanis.” 60 Eh bien, je peux me représenter les gens là-bas, ils 
pensaient que Jean sortirait, ou ce grand précurseur de Christ, là, et qu’il 
viendrait aplanir tout le désert et le regazonner. Voyez? Oh, ils, j’imagine qu’ils 
s’en étaient fait une idée bien arrêtée, à peu près comme ils le font aujourd’hui. 
61 Mais c’était tellement humble que même les apôtres ne l’ont pas 
reconnu. Ils ont dit : “Eh bien, pourquoi l’Écriture dit-elle, si le... Tu vas là-bas 

pour être offert, maintenant? Pourquoi l’Écriture dit-elle que–qu’Élie doit venir 
premièrement?” 62 Il a dit : “Il est déjà venu, et vous ne vous en êtes pas 

aperçus. Et, avec le Fils de l’homme, ils feront la même chose. Mais Jean”, 
Il a dit, “a fait exactement ce qu’il devait faire. Et ils lui ont fait exactement ce 
qu’ils étaient censés faire. Et”, Il a dit, “de même, le Fils de l’homme doit 
souffrir.” 63 Mais, il n’y a probablement même pas le tiers de toute la 
race juive qui a jamais su que Jésus-Christ était sur la terre. Ils ne... Ils 

avaient peut-être entendu dire qu’il y avait un fanatique là-bas quelque part, 
mais ils n’y ont prêté aucune attention, ils ont simplement continué leur 

chemin. “Il est venu chez les Siens, et les Siens ne L’ont pas reçu.”  
 
Ecoutez, les gens veulent penser que William Branham était omniscient, mais 

il ne l'était pas, seul Dieu est omniscient. Dieu a caché beaucoup de choses à 
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Son serviteur. Dieu a caché la mort de sa mère, Dieu a caché la mort de son 
frère, et la mort de son père. Dieu lui a caché la mort de sa femme et de son 

bébé Sharon Rose. Et les visions que Dieu lui a données, il a même dit, 
souvent, je ne sais pas ce qu'elles signifient, jusqu'à ce que je les voie se 

réaliser. Et nous savons que Dieu interprète Sa propre Parole en 
l'accomplissant. C'est pourquoi il y a tant de prophéties dans la Bible. Environ 
2 500. Et lorsque Dieu les accomplit, nous pouvons regarder et voir la Parole 

manifestée, puis consulter nos Bibles et dire que c'est ce que Dieu voulait dire 
lorsqu'Il a dit cela. 
 

Mais nous ne devrions jamais prendre de l'avance sur le tableau. Nous devons 
attendre de voir la Parole de Dieu prendre forme, et alors nous saurons que 

c'est ce qu'Il voulait dire lorsqu'Il a dit cela. Et comme l'a dit Frère Branham, 
Dieu fait accomplir Sa Parole d'une manière si humble et si simple que si nous 
n'en sommes pas conscients, Elle passera juste à côté et nous ne le 

remarquerons même pas. 
  

C'est pourquoi, lorsque le monde entier dit que ceci va arriver ou que ceci va 
arriver parce que la Parole de Dieu le dit, cela me dit qu'il est très probable 
que cela n'arrivera pas de cette manière. Parce qu'un prophète confirmé a dit 

: "Quand vous pensez que vous avez tout compris, sachez une chose certaine, 
c'est que vous n'avez rien compris." 
 

L’ORGUEIL      CAMPBELLSVILLE KY USA    Dim 07.08.55P 
10. Eh bien, le–comme je le disais, le Saint-Esprit a écrit la Bible, et Elle est 

écrite de telle manière qu’il n’y a pas du tout moyen pour un homme, 
de comprendre ce que c’est à partir de sa–sa conception mentale. Peu 

importe combien vous pouvez bien rédiger cela, peu importe combien vous 
pouvez mettre cela ensemble, c’est faux pour commencer. Voyez? Parce qu’Il 
a caché cela aux yeux des sages et des intelligents, et il s’agit d’une révélation 
spirituelle. Considérez les Pharisiens et les Sadducéens à l’époque de notre 
Seigneur Jésus, comment ils s’étaient tout représenté jusque dans les 

détails, comment Christ viendrait et tout le reste ; et quand Il est venu, 
Il est venu de façon contraire à leur représentation, juste pour montrer 
qu’Il est Dieu. Et c’était... Il n’est pas venu contrairement aux Ecritures, 

Il est venu–Il est venu contrairement à leurs conceptions des Ecritures. 
Mais Il est venu exactement comme les Ecritures l’avaient annoncé, 

exactement. 
 

DIEU SE CACHE DANS LA SIMPLICITE_ALBUQUERQUE NM USA_Ven 
12.04.63S 177. Dieu se rend si simple qu’Il passe juste par-dessus la 
tête de… Les sages sont si habiles, ce petit savant, vous savez. Ils se sont 

représenté tout cela. Vous ne pouvez rien leur dire à ce sujet. Le monde ne peut 
pas se lever, le soleil ne peut pas briller, le monde ne peut pas tourner, sans 
qu’ils le sachent, voyez. Mais Dieu passe juste par-dessus leur tête et les 
laisse simplement là. C’est ainsi qu’Il a toujours agi. Oui Monsieur. 

 
LA DISLOCATION DU MONDE     ALBUQUERQUE NM USA    Ven 12.04.63M 
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54. Le monde religieux de l’époque attendait un Messie promis. Tous les Juifs 
pouvaient vous le dire, des croyants très loyaux : « Assurément, ça fait 

quatre mille ans que nous attendons le Messie. Et nous croyons qu’Il–
qu’Il viendra. Certainement, nous croyons cela. » Le monde politique de 

l’époque attendait un messie. Et toutes les autres nations, chacune d’elles, 
attendait un messie. Et quand le Messie est effectivement venu, ils Lui ont fait 
exactement ce qu’ils avaient fait les autres fois. 55. Du temps de Noé, on 
attendait quelque chose qui les préserverait. Et quand Dieu leur a envoyé un 
messager, qu’est-il arrivé ? Ils l’ont rejeté. 56. Et c’est à cela qu’ils 
s’attendent dans tous les âges. C’est ainsi que ça se passe. Ils… Dieu le leur 
enverra. Et puis, ils vont simplement… Ils rejettent cela. Pourquoi ? Ce n’est 

pas à leur goût. Voyez ? Ils–ils n’en veulent pas, tel que Dieu veut 
l’envoyer. Ils en veulent à leur manière. Ils s’étaient représenté cela, 

comment ça devait être, et si ça ne se passe pas comme cela, alors : « 
Ça ne vient pas de Dieu. » Voyez ? Cela a toujours été ainsi. 

 
SE REVETIR DE TOUTES LES ARMES DE DIEU_SOUTHERN PINES  NC 
USA    Jeu 07.06.62 § 22. […] Ils ne s’en rendent simplement pas compte. Oui, 
construire de très larges routes et de super choses comme cela et chercher à 
faire du monde un lieu meilleur et tout, ils ne savent pas que les humbles vont 

l’hériter. Vous y–y êtes donc. Alors, juste–juste… Voyez, Dieu avait conçu 
tout cela pour nous. C’est tout ce qu’il nous faut faire, nous attacher 

simplement à Lui et aller bien de l’avant, si… amène tous à croire. C’est 
tout ce qu’Il nous a demandé de faire. Lui nous amènera jusqu’au bout. 
 
DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS LA SIMPLICITÉ_63-0317M    
JEFF.IN  SS  DIMANCHE_ 431  Souviens-toi, mon ami, ne cherche pas les 

grandes... Vous dites : “Dieu, Il parle de grandes choses glorieuses. Il viendra 
un temps où il se passera ceci, cela ou autre chose, de grandes choses 

glorieuses.” J’espère que vous saisissez de quoi je parle. Voyez? “De grandes 
choses glorieuses, vous voyez! Et, oh, quand ça s’accomplira, ce sera 

grand et glorieux, comme ceci.”  
 
432 Et ce sera si humble que vous passerez complètement à côté, et vous 

continuerez comme si de rien n’était. Voyez? Et vous regarderez en arrière, 
en disant : “Mais, telle chose, là, ne s’est jamais acc-...” Vous voyez, Cela vous 

aura passé au-dessus de la tête, vous ne L’aurez même pas vu. Vous 
aurez passé à côté. Vous voyez, c’est tellement simple. Voyez? Dieu vit dans 

la simplicité, vous voyez, pour Se manifester dans la grandeur. Qu’est-ce qui 
fait Sa grandeur? C’est parce qu’Il peut Se faire simple. 

 
433 Un grand homme important ne peut pas se faire simple; il lui faut être un 
dignitaire. Voyez? Mais c’est qu’il n’est pas encore assez grand. Quand il 
devient assez grand, alors il s’abaisse, comme ceci, vous voyez, il peut 
s’humilier. 
Une fois encore dans son sermon L’ IDENTIFICATION 64-0216 P:81 Parfois, 
la foi vous est inconnue. Vous l'avez mais vous ne le savez pas. Si vous 

essayez de vous pousser dans quelque chose, vous le manquez. Vous le 
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dépassez, elle est si humble et si simple. Vous voyez ? Et Il est un Souverain 
Sacrificateur qui peut être touché par nos infirmités. 
 
Et dans JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET 

ETERNELLEMENT     TUCSON AZ USA    Mar 04.06.63 
112. Mais, vous savez, Il ne vient pas toujours tel que nous pensons qu’Il 
viendra. Voyez ? Il vient de façon très humble. Les gens ont tout 

déterminé, la façon dont ils veulent Le voir venir. Et c’est en marchant 
humblement qu’on trouve Dieu. Aujourd’hui, les hommes de science peuvent 

envoyer un homme dans l’espace, dans l’orbite, et marcher sur un brin d’herbe 
dont il ne connaît rien. Oh ! Vous devez vous humilier pour connaître Dieu. 
Vous devez vous débarrasser de vos propres pensées, Lui ouvrir 
simplement votre cœur et votre vie, alors Il se fera connaître. 

 
LE TROISIÈME SCEAU_ 63-0320_JEFF.IN  SS  MERCREDI_    
§162 Or c’est pareil aujourd’hui, quand–quand Cela entre en scène. 
Maintenant, Dieu a dit, dans Malachie 4, qu’Il enverrait dans les derniers jours 
le Message qui rétablirait. Joël a dit : “Je vous rendrai toutes les années.” Tout 
ce que Rome a dévoré, tout ce que les méthodistes ont dévoré, tout ce que les 
baptistes ont dévoré, de cette branche originelle de la Pentecôte, Dieu a dit : “Je 
le rétablirai, au dernier jour.” C’est vrai. §163 Et il peut nous envoyer cette 
personne-là, qui sera... Dieu n’a jamais envoyé Sa Parole à autre chose 
qu’à un prophète; pas aux réformateurs, aux prophètes. Ce n’était pas 

encore l’heure pour cela. Maintenant l’heure approche, c’est pour cette raison 
que nous attendons sa venue. Ce sera tellement humble et tellement doux! 

Et tellement... Oh! la la!  
 

NOUS AVONS VU SON ETOILE ET NOUS SOMMES VENUS POUR 
L’ADORER     TUCSON AZ USA    Lun 16.12.63 §171. Ils n’en ont pas 
aujourd’hui. Ils ne savent pas ce que signifient ces choses alors qu’ils 

devraient le savoir, alors que les grands dignitaires des églises devraient 
connaître ces choses. Mais Dieu travaille toujours avec la minorité, et la 

chose est si humble qu’elle leur passe juste par-dessus la tête, ils ne le 
savent pas. Et pourtant, c’est ainsi qu’Il accomplit Sa Parole. C’est ça. 
Nous nous embrouillons dans ces grandes choses et nous ne savons plus 
avancer. Ô Dieu! libère-nous de ces choses afin que nous puissions voir 
dans quelle heure nous vivons. Si Dieu doit encore travailler par un songe, Il 

peut vous révéler cela, certainement qu’Il le peut. Nous vivons dans les derniers 
jours. Maintenant, écoutez. Oh! 
 
LE SEPTIÈME SCEAU_ 63-0324E   JEFF.IN  SS  DIMANCHE_    
88  Maintenant, quand cette personne arrivera, pouvez-vous vous imaginer? 
Quand il arrivera, souvenez-vous, ça se passera dans une telle humilité et 
tout, que les églises vont passer complètement à côté. Et pouvez-vous vous 

imaginer que les églises, qui sont encore soumises à la tradition des 
réformateurs, recevraient jamais un prophète de Dieu, alors qu’il serait 
fermement opposé à leurs enseignements et à leurs organisations? 89 Or, il n’y 
a qu’une seule personne qui puisse accomplir cela, qu’un seul Esprit qui ait 
jamais été sur terre, que je sache, ce serait, soit... Il faudrait nécessairement 



8 
 

que ce soit Élie, en son temps. Et il a été prédit que ce le sera, lequel est nul 
autre que l’Esprit de Christ. 90 Quand Christ est venu, Il était la plénitude. Il 

était le Prophète. Il était le–le Dieu des prophètes. Voyez? Voyez? 
 
MATTHIEU_ 23.12 Quiconque s’élèvera sera abaissé, et quiconque 
s’abaissera sera élevé. 

 
Matthieu_ 18.4  C’est pourquoi, quiconque se rendra humble comme ce petit 
enfant sera le plus grand dans le royaume des cieux. 

 
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX_ 63-0324M   JEFF.IN  SS  

DIMANCHE_   22. Est-ce que l’Épouse de Christ aura... est-ce que l’Épouse 
de Christ aura un ministère avant l’Enlèvement? 
233  Bien sûr. C’est ce qui est en train de se passer en ce moment, vous 

voyez, l’Épouse de Christ. Certainement. C’est le Message de l’heure, vous 
voyez, l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle est composée d’apôtres, de 

prophètes, de docteurs, d’évangélistes et de pasteurs. Pas vrai? 
[L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] C’est l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle a 

un ministère, un grand ministère, le ministère de l’heure. Il sera 
tellement humble. 

 
JACQUES_ 4.10 Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera. 

 

Lève-toi, voilà ton enlèvement, et il sera si humble que seuls les humbles s'en 
rendront compte. 

 
LE QUATRIÈME SCEAU_63-0321    JEFF.IN  SS  JEUDI_    
269  Or, le dernier Message qu’elles reçoivent, c’est quand ce prophète dont j’ai 
parlé. D’ailleurs, j’ai lu beaucoup de livres là-dessus. Et je sais qu’il y a des 
hommes pleins de bon sens, des hommes spirituels, qui savent que ça va venir. 
Ils le savent. Ils savent que ça va venir, voyez-vous. Ils... Mais le problème, c’est 
qu’ils passent leur temps à dire : “C’est ce qu’il nous faut. Ça va venir.” Et 
quand Cela viendra, alors qu’ils seront tellement humbles; les gens vont 

probablement passer à côté, exactement comme ils l’ont fait la fois 
passée. C’est vrai. Les gens écriront Là-dessus, et tout le reste, ils diront : “Oh 

oui, C’est un besoin.” Et puis, quand C’est là, devant leurs yeux, ils continuent 
tout simplement leur chemin, vous voyez. Alors, ils ont toujours agi comme ça. 
 
I PIERRE_ 5.6 Humiliez-vous donc sous la puissante main de Dieu, afin qu’il 
vous élève au temps convenable; 
 
63-0318   LE.PREMIER.SCEAU_ JEFF.IN  SS  LUNDI_    
206 […]  Bon, regardez Malachie 4, un petit instant. Prenez-le donc simplement 

en note. Il est un prophète, et il “rétablit la Foi originelle des pères”. Maintenant, 
nous nous attendons à ce que cette personne entre en scène. Il sera tellement 

humble qu’il y en aura dix millions de fois dix millions qui... Enfin, 
disons qu’il y aura un petit groupe qui comprendra. 
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ÉSAÏE_ 57.15 Car ainsi parle le Très Haut, Dont la demeure est éternelle et 
dont le nom est saint : J’habite dans les lieux élevés et dans la sainteté; Mais 
je suis avec l’homme contrit et humilié, Afin de ranimer les esprits humiliés, Afin 
de ranimer les cœurs contrits. 
 
63-0317M   DIEU.SE.CACHE.ET.SE.RÉVÈLE.DANS.LA.SIMPLICITÉ_ 
JEFF.IN  SS  DIMANCHE_ 249  Les méthodistes ont dit : “Quand nous avons 
poussé des cris, nous L’avons eu”, mais ils ne L’avaient pas. Les nazaréens 
ont dit “qu’en menant une vie sanctifiée, ils L’avaient”, mais ils ne L’avaient 

pas. Les pentecôtistes ont dit : “Nous parlons en langues; nous L’avons”, mais 
ils ne L’avaient pas. Voyez? Voyez? §250 C’est Dieu, qui Se dévoile, pas 

dans les sensations. Non, ça... Bien que les sensations viennent avec. Vous 
voyez leur place? Ça devient tellement humble que n’importe qui peut Le 

voir, à condition–à condition de ne pas essayer d’Y mettre, d’Y injecter 
votre propre pensée, vous voyez, et vos propres idées. 

 
I PIERRE_ 5.5 De mêmes, vous qui êtes jeunes, soyez soumis aux anciens. Et 
tous, dans vos rapports mutuels, revêtez-vous d’humilité; car Dieu résiste 

aux orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles. 
 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     NEWARK NJ USA    Mer 
11.12.57 §57. Mais rappelez-vous, avant que cela arrive, l’Eglise doit 
partir. Amen. Nous sommes donc au temps de la fin. Nous sommes juste 

dans les ombres de Sa Venue maintenant même. Je suis très reconnaissant 
de voir qu’Il descend prouver Sa Parole, que ça soit devant une douzaine, ou 
devant un million. Mais cela passera par-dessus les gens, et des millions 
ne sauront jamais à ce sujet. Cela a toujours été ainsi, cela sera toujours 

ainsi. Alors, ils se demanderont à un moment : « Eh bien, je n’ai pas… Je ne 
savais réellement pas cela. » Ils ont des yeux, mais ils ne peuvent pas voir.  

Observez-Le maintenant, quand cette femme a touché Son vêtement. Et elle a 
reçu. Jésus a regardé partout, Il a dit : « Qui M’a touché ? » Pierre a dit : « Tout 
le monde Te touche. » Il a regardé tout autour, Il a dit : « Mais je me suis senti 
faible, quelqu’un… Oh ! a-t-Il dit, c’est toi. Toi, avec la perte de sang là, ta foi 
t’a sauvée. C’est complètement terminé maintenant. » C’était là Jésus hier. Et 
quand Il partait, Il a dit : « Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra 
plus, mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, même en vous, jusqu’à 
la fin du monde. » 
 
LA PRESENCE DE DIEU NON RECONNUE     TOPEKA KS USA    Jeu 
18.06.64 §42. Je vous dis, amis, simplement parce que nous sommes membres 
de l’église, ou quelque chose de semblable, cela ne signifie pas grand-chose 
pour nous. Vous feriez mieux de serrer cette armure. Vous feriez mieux de 

prendre cette Parole de Dieu toute entière et vous tenir à Elle, et d’arrêter d’agir 
ici comme le fait Hollywood. C’est entré même dans l’église, et c’est une honte. 
Mais Hollywood brille; il produit une lumière brillante, et l’église aujourd’hui 
essaie de se comparer à Hollywood. Christ n’est pas dans Hollywood. Christ 

est dans l’individu. Hollywood rayonne ou... Hollywood brille alors que 
l’Evangile rayonne avec humilité. Dieu n’est pas dans ces endroits beaux 
et raffinés et toutes ces choses que nous voyons. Il vient dans l’humilité, en 
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forme de douceur et de gentillesse, et passe parmi nous. § 43. Et si vous 
connaissez la Parole, vous Le verrez. Que celui qui a une oreille, pour 

entendre, «qu’il entende ce que l’Esprit dit aux églises», vous voyez ? 
 
II CHRONIQUES_ 34.27  Parce que ton cœur a été touché, parce que tu t’es 
humilié devant Dieu en entendant ses paroles contre ce lieu et contre ses 
habitants, parce que tu t’es humilié devant moi, parce que tu as déchiré tes 
vêtements et que tu as pleuré devant moi, moi aussi, j’ai entendu, dit l’Éternel. 
 
UNE PORTE DANS UNE PORTE     TUCSON AZ USA    Sam 23.02.63 
145. Vous direz : « Oh ! certainement, nous avons besoin–nous avons besoin 
de Jésus. » Certainement. On pense L’avoir, et tout comme Cela. 146. Mais, je 
me dis que si cet Enlèvement se produisait un jour et que nous étions laissés 
de côté, nous nous demanderions alors comment cela s’est passé, si cet 

Enlèvement survenait vraiment en secret, vous savez. Et c’est ce qui va 
arriver, ce sera comme un voleur dans la nuit. Vous allez… Quatre vingt 
dix-neuf pour cent sur chaque demi-million, sur chaque million, ne sauront 
jamais que l’Enlèvement a eu lieu. Il aura eu lieu et les gens n’en 

sauront rien du tout. C’est ce qu’a dit Jésus. Aussi, ça rend la chose vraie. 
Vous voyez ? Certainement. Ça arrivera comme un voleur dans la nuit, et nous 
serons pris. 147. C’est comme ce livre que j’ai lu une fois. Qui était ce type ? 
Roméo et Juliette, ou quelque chose du genre, voyez, il est venu et l’a enlevée 
pendant la nuit. 148. C’est ce que Jésus fait. Pendant que le monde se 

prélasse dans le sommeil, comme le dit la Bible, l’âge de Laodicée, Il 
entrera furtivement et prendra cette Epouse. […] 

 
II CHRONIQUES_ 7.14 si mon peuple sur qui est invoqué mon nom 

s’humilie, prie, et cherche ma face, et s’il se détourne de ses mauvaises 
voies, -je l’exaucerai des cieux, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai 
son pays. 

  
Ô SEIGNEUR, ENCORE UNE FOIS     HOT SPRINGS  AR USA    Ven 
28.06.63M §206. Vous savez, une fois on a posé à Jésus une question. On Lui 

a demandé : «Pourquoi les scribes disent-ils qu’Elie doit venir premièrement ? » 
Et Jésus a dit : « Je vous le dis, il est déjà venu et vous ne l’avez pas su. »  
207.Un de ces jours vous direz : « Eh bien, je pensais que l’Église allait partir, 
devait faire ceci cela. Je pensais qu’il y aurait un enlèvement. Je pensais... 

» 208. Voyez-vous, ce sera un enlèvement secret. S’Il en prend un ici à Hot 
Springs, et un ailleurs, et un là-bas, un autre là, ça fera littéralement des 
millions, ceux qui ressusciteront de la terre. Et il y a au moins cinq cents 
personnes, chaque jour, qui disparaissent sur la terre, et on ne sait même pas 
où ils sont partis. Voyez-vous, l’enlèvement sera fait de tous ceux qui 

dorment dans la poussière de la terre, qui sont en ordre avec Dieu. 209. 
Les gens diront : « Eh bien, je pensais qu’un enlèvement devait avoir lieu. 
» « Il s’est déjà produit, et vous ne l’avez pas su. Vous êtes resté. » Voyez-
vous? « Eh bien, tout va... » Certainement. 210. C’est une venue secrète, ainsi 
sera l’enlèvement ; Il vient pour dérober. C’est comme ce livre que j’ai lu 

l’autre fois sur (Qu’était-ce encore?) Juliette et Roméo. Il est venu la nuit lorsque 
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les gens dormaient dans la mondanité, et l’église est complètement dans la 
mondanité. Et tout à coup, le cri a retenti, et ils sont partis. 
 
UN ABSOLU     PHOENIX AZ USA    Dim 27.01.63 §57. On pense que cet 
énorme tas de poudre à canon qu’il y a ici, de cendre atomique, va partir. Cela 
ne partira que si cela a la Vie de Christ à l’intérieur, car c’est ça que 
Dieu ressuscitera. C’est juste. Il y aura un Enlèvement. Pensez-y. Deux ou 

trois ici, un par-là, et quelque part ailleurs quelqu’un disparaîtra, on pensera 
qu’ils sont partis de chez eux, qu’ils… Vous feriez mieux de faire attention 

; il se pourrait qu’ils soient partis. On attendra l’Enlèvement, et ce sera 
déjà passé! Eh bien, ce n’est pas contraire à la Parole. Non, non. Il vient comme 
un voleur dans la nuit. Voyez-vous ? Ils seraient partis avant que vous ne 
vous en rendiez compte. Dieu place Sa–Sa grande puissance dans l’Eglise. 

Voyez-vous, cela n’emporte pas un très grand groupe ; cela prend une 
minorité. « Ne crains point, petit troupeau. Votre Père a trouvé bon… » Vous 

qui vous accrochez à cet Absolu (C’est juste), qui avez la confirmation que Dieu 
œuvre dans la chose… 
 

63-0317M   DIEU.SE.CACHE.ET.SE.RÉVÈLE.DANS.LA.SIMPLICITÉ_ 
JEFF.IN  SS  DIMANCHE_  380  […] Ça, Il nous l’a déjà dit; l’Enlèvement. 381
 Ensuite les jugements s’abattront; le péché, les fléaux, la maladie, et tout. 
Et les gens chercheront la mort à grands cris, quand viendra le jugement. 
“Seigneur, pourquoi ce jugement sur nous, alors que Tu as dit qu’il y 

aurait d’abord un Enlèvement?” 382 Il dira : “Il est déjà passé, et vous ne 
vous en êtes pas aperçus.” Voyez? Dieu, caché dans la simplicité. 
Oh! la la! Bien. “Tout ça est déjà passé, et vous ne vous en êtes pas 
aperçus.” 383 Pourquoi les croyants ne croient-ils pas les simples signes 

de Sa Venue? 384 Ils s’attendent à toutes ces choses dont il est fait mention 
dans l’Écriture, et–et à ce que la lune se couche en plein... ou, le soleil, en plein 
midi, et à toutes sortes de choses qui vont se passer. Oh, si seulement nous 
avions... J’ai ici des notes là-dessus, vous voyez, pour montrer ce que sont ces 
choses. Et, de toute façon, nous allons les voir cette semaine, quand les Sceaux 
se briseront, vous voyez. Voyez? Alors voilà, le moment où c’est déjà passé, 
et vous ne vous en êtes pas aperçus. Voyez s’il n’en est pas ainsi, si l’Ange 

du Seigneur veut bien briser ces Sceaux. Rappelez-vous, c’est scellé par ces 
Sept Tonnerres Mystérieux. Voyez? 
 
Prions, …  
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